



## édito



2008 fut une année de retrouvailles pour nombre de promos :

- en juin les "jeunes" et enthousiastes de la 21<sup>e</sup>,
- en août la 35<sup>e</sup>, qui s'est retrouvée au retour d'une joyeuse partie de pêche,
- en septembre les vétérans de la 19<sup>e</sup>, toujours alertes et fidèles,
- en septembre la 26<sup>e</sup>, très organisée et coutumière de ces rencontres,
- en Octobre la 36<sup>e</sup>, toujours aussi dynamique,
- en décembre la 29<sup>e</sup>, pour un 1<sup>er</sup> essai très réussi.



Souvent des sorties de plusieurs jours qu'ils peaufinent avec amour pour raviver une amitié intacte par delà les années. Jugez-en par les magnifiques reportages qu'ils en font et que vous trouverez sur le site internet de l'AICP.

Un peu de courage suffirait à ceux qui n'ont pas encore osé.

Les promos ont toutes un G.O. qui s'ignore et serait certainement heureux de pouvoir donner du bonheur en rassemblant tous ses amis.

Alors chiche, on y va !

Louis Chantreau  
Secrétaire général



## NEWS

### La Joliverie toujours en haut de l'affiche

Le 14 Novembre, veille de notre Assemblée Générale annuelle, nous avons organisé une conférence sur le MICROJOULE.

Ce fut un festival !

Microjoule est un véhicule propulsé à l'essence qui a vu le jour au Lycée St Joseph La Joliverie en janvier 1984. Les voitures prototypes sont développées par des étudiants de la section BTS Moteurs à Combustion interne. L'axe de recherche est la diminution des frottements et l'efficacité des combustions. Il enregistre 6 records du monde, dont le dernier à 3794 km parcourus avec 1 litre d'essence. Seul véhicule à moteur à combustion interne à avoir franchi la barre des 3500 km au litre, il est vaincu depuis 1992 à l'étranger

Le Conférencier était M. Philippe MAINDRU, le "Père" du projet. Professeur à La Joliverie, c'est un ingénieur de haut niveau qui fait aujourd'hui autorité dans le milieu international de l'automobile et celui de l'enseignement technique. Particulièrement dévoué et fin pédagogue, il s'investit sans

compter dans son projet. C'est un vrai meneur d'hommes que les jeunes suivent avec passion.

Il a par ailleurs acquis une expérience incomparable dans le domaine des énergies ; il en interprète les imbrications dans les techniques nouvelles et leurs conséquences dans la société sans a priori, mais avec une justesse de vue et une lucidité qui méritent d'être soulignées.

Ce fut l'une des parties les plus passionnantes de son exposé, celle qui a enthousiasmé les dames qui avaient eu "l'intrépidité" d'assister à ce colloque, qu'elles craignaient par trop technique.

La Joliverie a une chance exceptionnelle de posséder un tel enseignant, tout-à-fait dans la lignée de nos anciens maîtres de l'ICP.

Domage que cette éblouissante démonstration n'ait pas fait salle comble.



## ASSEMBLÉE GÉNÉRALE

### Fiers de redécouvrir La Joliverie

La visite de La Joliverie : "Bâtiments et Ateliers", a été suivie avec un très grand intérêt, mais non sans nostalgie, par nos camarades AICP. Il nous faut remercier Mrs Bizet et Leroy, qui ont fait preuve de beaucoup de disponibilité pour nous diriger tout au long de la visite.

Monsieur Bizet a ensuite fait une présentation très intéressante et complète du groupe "La Joliverie" dont

il assume la direction générale. Les anciens de l'ICP ont été impressionnés par le développement tous azimuts que les successeurs des Pères Jésuites ont su insuffler à La Joliverie. Il a fallu beaucoup d'audace et de ténacité pour hisser les établissements du groupe – établissements privés – au niveau et à la place qu'ils occupent aujourd'hui.

Bravo La Jol !



## SITE INTERNET

### Du nouveau à l'AICP !

Quel dommage que vous n'avez pas eu la curiosité de visiter le site de l'AICP !

Notre communication a fait un pas de géant depuis novembre dernier. On peut y admirer des reportages photos remarquables sur nombre de sujets : l'assemblée générale et la conférence Microjoule des 14 et 15 novembre, la sortie de la 36<sup>e</sup> dans le Saumurois en octobre, etc.

Accéder à ces rubriques est devenu un jeu d'enfant. Un seul **clic** de souris sur les mots en vert : **CLIQUEZ ICI**, et vous entrez comme par miracle dans le monde merveilleux de

l'AICP, avec ses (très) belles photos et leurs commentaires sur tous les sujets présentés. Faites vite l'essai, c'est gratuit et vous serez convaincu.

Si vous n'avez pas d'ordinateur ou de connexion internet, vous connaissez certainement un proche ou un voisin qui acceptera de vous connecter quelques minutes. Vous serez étonné et conquis du résultat !

**Alors vite à vos claviers et cliquez sur :**

[www.aicpjoliverie.canalblog.com](http://www.aicpjoliverie.canalblog.com)

et vous retrouverez un contact chaleureux avec les anciens de l'ICP



## LA FAMILLE ICP

### Ils nous ont quittés depuis septembre 2008

#### Le Père DANIEL sj

Dix ans dans la Marine lui ont forgé un caractère bien trempé. Entré au Noviciat en 1942, ordonné en 1948, il arrive à « La Joliverie » en 1952 en qualité de Préfet ; il y est resté jusqu'au départ des Jésuites en 1970. Il a terminé ses jours à Lyon le 10 octobre 2008.

*Sa stature imposait le respect. Préfet de discipline et des Etudes, il était à l'ICP garant de rigueur, fermeté et discipline qui étaient de règle dans l'Ordre des Jésuites.*



#### Charles BOISSIERE 7<sup>e</sup> promo

Fidèle à l'AICP, il était une figure marquante et la mémoire vivante de l'ICP. Il avait participé activement au déménagement de la rue Dugommier, puis à l'installation de l'Institut dans les murs de La JOLIVERIE.



Président d'honneur de l'AICP, il en fut président en 1948/1949, puis en 1954.

Il n'aura survécu qu'une semaine à Jeanne, son épouse, en décembre 2008.

En Décembre 2008 :

**Robert CHARMOILLE 19<sup>e</sup> promo.**

**Arnaud de TREMIOLLE 35<sup>e</sup> promo**

**Gaëtan LE TILLY 15<sup>e</sup> promo.**

Ancien professeur à l'ICP. Octobre 2008.



## DÉLÉGATION des PROMOS

La réunion des Délégués du **21 mars 2009** permettra de mettre en commun nos réflexions et établir notre plan d'action à venir. Les Délégués ont largement contribué au succès des 80 ans de la Joliverie ; les résultats enregistrés seront analysés pour péren-

niser cette dynamique (voir l'édito). Cette dynamique des promos est mise en évidence ; l'exemplarité de la **21<sup>ème</sup>** force notre admiration. Chapeau Messieurs et bravo pour les Dames qui vous accompagnent.

*Hubert BREGEON*

## AIDE AU DÉVELOPPEMENT

Grâce à votre générosité, notre aide aux pays africains est très active au MALI et en CÔTE D'IVOIRE. Au Mali, la 1<sup>ère</sup> pierre de la "Maison des femmes" a été posée en octobre 2008 et la 1<sup>ère</sup> tranche des travaux sera achevée en janvier ; nous contrôlons ces travaux de très près pour garantir le bon usage de vos dons. Les Africains vous remercient pour votre aide.

**Voici le point sur vos dons en 2008 :**

**BÉOUÉ : Don exceptionnel en 2008 : 4 050 € - KATI : Les dons se montent à 12 900 €**

## Brèves

### BUREAU AICP

**Président** Jean ALLAIRE

**Vice-présidents**

Henri BRAUD

Dominique ARENOU

**Secrétaires**

Louis CHANTREAU

Jean-Claude BERCEGEAY

Michel GAUTIER

**Trésoriers**

Hubert BREGEON

Daniel THEBAULT

### SORTIE de la 29<sup>e</sup>

Le 1<sup>er</sup> déc. 1951 la Jol fêtait la Saint Eloi.

La 29<sup>e</sup> y présentait : "**Le Prince de Hombourg**", avec Pierre Morin dans le rôle principal.

Après de nombreuses années de léthargie, Pierre et Françoise, son épouse ont, en 2008, à nouveau célébré la Saint Eloi pour faire découvrir à la 29<sup>e</sup> leur belle ville du MANS.

Ces retrouvailles se renouvelleront en 2009 en espérant que le bouche à oreille attirera les foules...

### EFFECTIFS

A ce jour l'AICP

Compte **336 cotisants**

Soit + **52** depuis 2007

### À La JOLIVERIE...

Le 29 novembre, nous étions invités au 20<sup>e</sup> anniversaire du CFA/CFP.

On a pu juger des résultats exceptionnels de ces formations, les plus performantes de la région Ouest.

La Jol toujours en tête ! **Bravo.**